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Александр ТЕРЕНТЬЕВ, 
депутат Государственной Думы, руководитель регионального 
отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Алтайском крае

депутат Государственной Думы, руководитель регионального 
отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Алтайском крае

Дорогие земляки!

От всей души поздравляю с Новым Годом и Рождеством.  Каждый раз он при-
ходит к нам ярко, манит блеском снежинок и яркими огнями гирлянд, напо-

миная, что жизнь полна чудес. Так пусть 2020 год пройдет под знаком добрых 
перемен, реальных изменений и сбывшихся надежд. Пусть в нем будет как 

можно больше справедливости! Крепкого здоровья, семейного благополучия 
Вам и Вашим близким, будьте открыты удаче и никогда не сдавайтесь!
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Сергей МИРОНОВ
 лидер партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ,
руководитель фракции «Справедливая 
Россия» в Государственной Думе:

Александр ТЕРЕНТЬЕВ
  депутат Государственной Думы, 
  Председатель Совета    регионального отделения партии  
  СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Алтайском крае:

Елена ДРАПЕКО
  депутат Государственной Думы, заместитель 

руководителя фракции «Справедливая 
Россия», первый заместитель председателя 

Комитета по культуре:

«Справедливость – 
воплощение совести» 

«Уверен, что порядочных, принципиальных, 
целеустремленных людей много»

«В разгул либерализма меня 
„топили“ на выборах»

– У меня никогда не возникало вопроса, членом какой партии ста-
новиться. В КПСС я не состоял, а позиции других партий, которые, 
как вы помните, появлялись одна за другой, моим ценностям также 
не соответствовали. А вот Партия Жизни и впоследствии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – это партии, к созданию которых я имел непосред-
ственное отношение. Все что делали эти партии и делает СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ полностью совпадает с моим представлением о 
социальной справедливости. 

Понятие «справедливость» сопровождает меня всю жизнь. Я 
считаю ее одной из высших ценностей, наряду со свободой и ра-
венством. Ведь справедливость – это воплощенная совесть. Спра-
ведливости меня учили родители, сестра, учителя в школе; да и 
дрался я в детстве только «за правое дело». Я этому принципу сле-
довал всегда – когда служил в ВДВ, когда работал в геологии, когда 
пришел в политику. И неслучайно это святое и чистое слово легло 
в основу названия нашей партии. 

Поверьте: жить по совести, по справедливости – легко и приятно. 
Не надо врать, юлить, можно честно и открыто смотреть всем в глаза. 

Так что в Новом году желаю всем счастья, здоровья, успехов, 
мира и, конечно, победы нашей СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. 

С Новым годом! 

– Я – патриот своей страны, люблю жизнь, люблю людей. Мне не безразлична судьба нашей 
Родины и россиян. И поэтому, когда раз за разом сталкиваешься с негативными тенденциями: 
слабеет экономика, снижается уровень жизни, падает рождаемость, – то задаешься вопро-
сом: а чем могу помочь я? Думаю, что именно эти вопросы и привели меня в политику. Этот 
шаг я сделал уже в зрелом возрасте. Думаю, не случайно именно в этот момент в России сфор-
мировалась новая политическая сила – СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Я пришел в партию с нуля и 
рос как политик вместе со СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИЕЙ, принимая непосредственное участие во 
всех партийных процессах. Ни разу за все время, а это не один-два года, а серьезный продол-
жительный период, не возникало желания сменить курс. Как тогда, 12 лет назад, я согласен 
с партийными принципами, программными идеями, действиями. Не всегда мы остаемся до-
вольны результатами, многие наши проекты сталкиваются с серьезными трудностями на пути 
к реализации, требуется время, чтобы убедить, доказать. Но мы уверены, что они направлены 
на благие цели, на улучшение жизни нашей страны и каждого ее жителя. Поэтому будем про-
должать убеждать, искать более весомые доводы и аргументы. 

Я считаю, что если человек искренне увлечен идеями партии, ощущает собственную значи-
мость в ней и значимость собственных действий, то он – в той самой партии. Годы, что я в пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, дали мне уникальный опыт: понимание, ощущение значимости 
моей работы, моих знаний, усилий, слов для решения проблем людей. Политическая партия 
– это объединение таких небезразличных, желающих перемен людей. И когда мы вместе, мы 
– сила, полноценная политическая сила, а это уже дает возможность решать глобальные во-
просы и задачи государственного уровня. Это часть нашей истории. И я счастлив и горд, что к 
ней причастен, и буду дальше идти в ногу со СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИЕЙ. Я уверен, что таких как 
мы людей – порядочных, принципиальных, целеустремленных – много. И будет еще больше. 

Александр АКСЁНЕНКО
 депутат Законодательного собрания Новосибирской области, 

заместитель председателя комитета по бюджетной, 
финансово-экономической политике и собственности, 

чемпион мира по хоккею в составе юниорской сборной России (2004 г.):

Николай РЫЖАК,
 депутат Государственной Думы:

«Мы стараемся услышать каждого и помочь»

«Цель – служба в интересах нашего Отечества»

– Решение вступить в партию - это мой личный выбор и важный этап в жизни. Родовое гнездо 
нашей семьи – Мошковский район Новосибирской области: там родилось несколько поколе-
ний. Святое для меня – сделать так, чтобы жизнь в сельской местности была комфортной, чтобы 
люди не стремились в город, а работали, создавали семьи и воспитывали детей во благо малой 
родины. Именно поселки, села и деревни, на мой взгляд, – крепкий фундамент страны.

Так и деятельность партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – сконцентрирована в первую оче-
редь на разработке мер по поддержанию социальной и экономической стабильности, улуч-
шению качества жизни.Человек не может существовать без принципов социальной спра-
ведливости. Считаю, что такие качества, как ответственность, верность долгу, Отечеству, 
уважение к людям, не зависящее от их рода деятельности и социального статуса, способ-
ность прийти на помощь, – это основа личности человека. 

Когда ты живешь в городе, то не задумываешься о тех вещах, которые вызывают него-
дование в сельской местности: ты обеспечен чистой водой, хорошей сотовой связью, чет-
ким телевизионным сигналом, к ближайшей остановке каждую минуту подходят автобусы и 
троллейбусы. Работа депутата, напрямую связанная с людьми, их проблемами, судьбами, не 
дает забыть о том, что в век технологий до сих пор есть населенные пункты, лишенные этих 
благ. Начинаешь снова и снова анализировать законы и выявлять в них нюансы, из-за кото-
рых финансирование социально значимых направлений не всегда доходит до отдаленных 
населенных пунктов. Мы стараемся услышать каждого – и прежде всего помочь. Юридиче-
ски или финансово. В этом и есть справедливость, человечность. В этом – жизненный опыт. 

– Многие из нас, в том числе и я, родом из Советского Союза – страны, в которой принципы 
социальной справедливости были одними из основ государственной политики. Именно эти чер-
ты нашли отражение в программных документах СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ и именно это привело 
меня в партию. Принципы социальной справедливости мне очень близки, а «справедливые» чер-
ты характера во мне воспитала советская действительность, наши исконные исторические ценно-
сти, поведение моих родителей, а также учителей и воспитателей на всех этапах жизненного пути. 

За всю свою жизнь я никогда не ставил перед собой цели достичь каких-либо материальных 
благ. Цель была одна – служба в интересах нашего Отечества.

Александр ТЕРЕНТЬЕВ

– Говоря о принципах социальной справедливости, с полной 
убежденностью могу заявить, что именно они привели меня в поли-
тику. Всю жизнь я занималась защитой коллег – деятелей культуры, 
социальными проблемами граждан, приходивших ко мне… 

С 1989 года начала принимать участие в избирательных кампани-
ях, но… регулярно их проигрывала. Потому что выступала как раз с 
патриотических позиций. И в разгул либерализма меня «топили» на 
выборах. 

А  депутатом ГД стала только в 1999 году, ровно 20 лет назад. 
Лидера СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ я знаю с детства. С Сергеем Ми-

хайловичем мы учились в одной 410-й школе Пушкинского района 
города Ленинграда. Не только учились вместе, но и жили на одной 
улице. 

Когда они решили создать партию СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, меня 
пригласили войти в ее состав. Я пополнила ряды СР, будучи сформи-
ровавшимся политиком, потому что являлась депутатом Государ-
ственной Думы, разработчиком и лидером многих проектов. 

По моему глубокому убеждению, не партия должна нас воз-
вышать, а мы обязаны ее поднимать своим авторитетом.  Человек 
должен сначала проявить себя как гражданин, как личность – и уже 
после просить поддержки партии для своего продвижения на поли-
тическом поле. Это моя категорическая позиция. 

Поэтому для меня большая честь, что мои коллеги выбрали меня 
заместителем руководителя фракции «Справедливая Россия» в Го-
сударственной Думе. И считаю это не высотой, а обязанностью. Я 
должна следить за политикой партии в тех отраслях, которые мне 
поручили: СМИ, культура, художественное образование, охрана па-
мятников. По этим вопросам разрабатываю законопроекты. 

Партия – это инструмент для достижения наших целей. Мы объ-
единились для того, чтобы увеличить количество социальных га-
рантий и благ, которые получают граждане от государства. Вся наша 
законотворческая и политическая работа направлена на это. Мы 
защищаем права граждан, если они нарушены, и стараемся расши-
рить эти права через наши законопроекты
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– Я не стремился в политику осознанно, хотя она меня всегда интересовала. 
По окончанию ВУЗа, занимался преподаванием правовых дисциплин, юриди-
ческим сопровождением выборов. Сотрудничать с партией СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ начал в 2008 году в АКЗС V созыва, когда меня пригласили консульти-
ровать фракцию по законотворческим вопросам. В 2011 году баллотировался 
от партии на выборах в АКЗС VI созыва. Избиратели меня поддержали, и уже 
депутатом краевого парламента продолжил заниматься партийным законот-
ворчеством, а также (в должности зампреда бюджетного комитета) вопро-
сами краевого бюджета и финансов. В 2016 году был переизбран в VII созыв, 
депутатом которого являюсь и сейчас. В партию не вступал долго, так как 
считаю, что это серьезный выбор и относиться к нему нужно соответственно, 
быть достойным этого. Но когда в 2016 году Александр Васильевич Терентьев 
прямо предложил мне получить партбилет, я согласился. Вступив в партию, 
стал руководителем фракции в АКЗС и по сию пору ей руковожу. 

Почему СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ? Мне по духу близки принципы со-
циальной справедливости. Как специалиста по конституционному пра-
ву, меня всегда привлекал опыт развития скандинавских стран, где в по-
литике и экономике господствуют идеи социал-демократии, принципы 
социальной справедливости. Такой опыт всегда казался мне наиболее 
прогрессивным, по максимуму учитывающим интересы большинства. 
Так что это тот случай, когда все счастливо совпало: мой вну-
тренний политический настрой и приглашение именно в ту 
партию, которая максимально ему соответствует. Уверен, что 
это не случайно – именно СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – это та 
политическая сила, которая нужна и мне, и большинству наших сограждан. 
По сути, все, чего я достиг в политике, – я достиг благодаря СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ. Партия доверила мне большой и сложный фронт работы, и я на-
деюсь, что ее доверие оправдываю.

– Со СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИЕЙ меня свела журналистика. Сначала в родном Алтайском 
крае писала о работе эсеров, а после воссоединения Крыма и России партия пригласила 
меня работать пресс-секретарем на выборах. Но я осталась на полуострове на два года, 
продолжая работать в СР. Позже прошла молодежную программу обучения в партии, и по 
ее итогу Сергей Михайлович Миронов пригласил меня на работу в Центральный аппарат 
в Москве. Так прошло четыре года. 

В феврале 2019 года я была назначена советником С.М. Миронова. Моя работа связана 
с тем, что я общаюсь с нашими гражданами в сети, анализирую их мнение по разным во-
просам, настроения в обществе.

Читая личные истории людей, каждый день сталкиваюсь с полным отчаянием наших 
граждан. Пожилые люди, которые отпахали всю жизнь и получают 10 тысяч рублей пенсии 
при колоссальной стоимости ЖКХ.

Люди, которые не могут купить ребенку ботинки к зиме...
Люди, которые борются с бюрократией годами ради одной жизненно важной справки... 
Поэтому я для себя четко вижу, что справедливость – это не когда у всех поровну. Спра-

ведливость – это когда каждый наш гражданин может получить достойное образование, 
медицинское обслуживание, зарплату и пенсию. И знать, что ты не борешься с системой 
– государство стоит на твоей стороне. 

– СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ знаю с первых дней партии. Столько всего было за эти годы – и 
радости, и горести, и победы, и поражения. А сколько еще всего нас ждет впереди... Уверена, 
что у справедливой партии огромный потенциал, ведь СР всегда большое внимание уделяет 
работе с молодежью и привлечению активных и неравнодушных граждан, много лет через 
«справедливый призыв» приходят в партию люди, которые умеют принимать решения для 
установления социальной справедливости. Подтверждением тому – масса молодых депута-
тов. Это трамплин для личностного и политического роста. И если ты хочешь изменить что-то 
в родном городе или селе, в крае – СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ всегда поможет. 

– Справедливыми не становятся, ими рождаются... В моей семье это чувство привива-
лось смальства. Папа всегда имел активную жизненную позицию, отстаивал собственное 
мнение. И нас воспитывал так же – человечными. Возможно, именно это во многом предо-
пределило мой политический путь. Я не могу остаться в стороне, если человеку требуется 
моя помощь. И мне кажется, люди отвечают взаимностью. Верят в мои силы. Как же я их 
подведу?! В 2004 году началась моя депутатская деятельность в Барнаульской городской 
Думе: люди, приемы, обращения – я с головой погрузилась в этот водоворот. Из вопросов 
70–80 процентов касалось коммунальной тематики. Пришлось учиться, разбираться в за-
конах, в системе, в практике. А как иначе? Как говорится, назвался груздем... Годы идут, а 
коммунальные вопросы по-прежнему остаются острыми и актуальными.

В БГД я поняла, что в одиночку эту бюрократическую систему переломить невозможно. 
Борьба за справедливость – это командный «вид спорта». Так я пришла к единомышленни-
кам – партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Да иного выбора и быть не могло – это по духу, по 
принципам МОЯ партия.

Коммуналка не отпустила меня и после того, как я стала депутатом краевого уровня. Мы запу-
стили масштабный партийный проект «Коммунальный дозор», сколько миллионов за эти годы 
нам удалось вернуть гражданам! И сбавлять темп не собираемся. Я по-прежнему в дозоре.

В прошлом году однопартийцы доверили мне почетную миссию – участие в выборах гу-
бернатора Алтайского края. Это бесценный опыт, колоссальная работа и, наверно, превос-
ходнейшая степень ответственности. И я благодарна партии за веру в меня, мои знания и 
мои силы. Борьба за справедливость – в этом смысл моей работы и жизни. Доверие партии 
и людей еще больше убеждают меня в том, что я выбрала правильный путь, и все мои буду-
щие планы связаны с работой на их благо. Мы еще поборемся за справедливость!

Владислав ВАКАЕВ
  депутат Алтайского краевого Законодательного  
  Собрания, руководитель Фонда имущества 
  Алтайского края

Анна КОВАЛЕНКО
  Секретарь Бюро Совета регионального отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Алтайском крае: 

Людмила СУСЛОВА
депутат Алтайского краевого Законодательного Собрания, 
заместитель председателя комитета по экономической 
политике, промышленности и предпринимательству

Валерия ШАРКО
  член Президиума Центрального Совета партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
советник лидера партии СР Сергея Миронова

Александр МОЛОТОВ
 руководитель фракции «Справедливая Россия» 

в Алтайском краевом Законодательном Собрании 

«Главное – не бояться!» 

«Хочешь что-то изменить – 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ поможет»

«Все, чего я достиг в политике, – 
благодаря СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ»

«Каждый день сталкиваюсь с полным 
отчаянием наших граждан»

«Моя по духу!»

– В политику я пришел из научно-преподавательской деятельно-
сти – после окончания исторического факультета педагогического 
университета защитил кандидатскую диссертацию по социальной 
философии. Однако мне хотелось не просто изучать общество, но и 
менять его. Вопрос о выборе политической силы для этого не сто-
ял: я всегда исповедовал левые, социал-демократические взгляды. 
Считал и считаю, что главная беда современной России – социальная 
несправедливость. Именно решение этой проблемы мирными сред-
ствами позволит обеспечить сохранение и развитие страны. Поэтому 
я вступил в «Партию Жизни», которая после объединения с другими 
политическими силами – «Родиной» и «Партией пенсионеров» стала 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИЕЙ. 

Так что в партии я с первого дня ее возникновения. Считаю, что 
нашему Региональному отделению очень повезло. Его возглавил 
Александр Васильевич Терентьев. Человек, обладающий высо-
чайшим профессионализмом и порядочностью, настоящий патри-
от страны. Причем патриот не на словах, а на деле. Благодаря ему 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ заняла заметное место в Алтайском крае. Я 
благодарен Александру Васильевичу за возможность получить цен-
нейший управленческий опыт: в 2011 году мне доверили должность 
Секретаря Бюро и руководителя аппарата. Работал в этой должности 
до прошлого года. Да, было непросто. Мы прошли десятки избира-
тельных кампаний разного уровня, провели сотни различных дел и 
мероприятий. 

Были на этом пути и поражения, и победы. Было и политическое 
давление, и козни политических оппонентов. Но мы последователь-
но наращивали силу и влияние партии в регионе. Это давало нам 
больше возможностей помогать жителям края. Работа в партии 
дала мне многое: понимание экономических, социальных и полити-
ческих процессов, происходящих в стране и крае, умение находить 
общий язык с самыми разными людьми, но самое главное – она на-
учила меня не бояться сложных и, на первый взгляд, невыполнимых 
задач. Понимание того, что ты делаешь нужное и важное для страны 
и людей дело, дает и силы, и уверенность.

КОВАЛЕНКО
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Василий ЖЕЛЕЗОВСКИЙ 

 депутат Алтайского краевого законодательного Собрания, 
Председатель Совета местного отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Каменском районе: 

Оксана МОЛОДЫХ
руководитель фракции «Справедливая Россия» в Барнаульской 
городской Думе, руководитель Общественной приемной депутата 
Государственной Думы Александра Терентьева:

Алексей ЯКУНИН
депутат Барнаульской городской Думы:

Александр 
НИКОЛАЙЧИК

депутат Алтайского краевого 
законодательного Собрания:

Александр ОБИДИН
депутат Барнаульской городской Думы, 

Председатель Совета местного отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Барнауле:

«Богатые пусть богатеют вместе со мной»

«Моя работа не оставляет мне шансов 
быть несправедливой»

«Идти до конца»

«Чтобы научить детей 
справедливости, надо самому 

быть справедливым»

«По ступеням 
к справедливости»

– На протяжении всей сознательной жизни я никогда не был вне политики. Всегда под-
нимал сложные и острые вопросы, пытался их решать. 

Со СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИЕЙ познакомился в 2009 году. Я пришел в социал-демократиче-
скую партию, руководствуясь сугубо идейными, социал-демократическими убеждениями, 
главные из которых – выборность снизу доверху и широкая кооперация в экономике. И по 
сей день придерживаюсь их. В том числе став депутатом Алтайского краевого Законода-
тельного Собрания. 

Наша идеология – это стратегия развития, взгляд в будущее. То, на каких принципах мы 
будем строить нашу жизнь здесь, чтобы она стала честной и справедливой. 

Причем перераспределение доходов богатых в пользу бедных – это не основной принцип 
справедливости и социальной демократии. Я хочу иметь доступ к ресурсам как гражданин 
этой страны. Не надо отбирать у богатых. Вы мне создайте экономическое пространство, где 
я смогу жить как нормальный человек, воспитывать детей, работать и зарабатывать. А бога-
тые пусть богатеют вместе со мной. Они должны быть заинтересованы в том, чтобы платить 
мне хорошую зарплату, чтобы я смог у них покупать. 

К сотрудничеству с партией пришел еще в студенческие годы. 
Тогда принимал участие в проектах молодежного движения СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ.  

С моими товарищами мы занимались патриотиче-
ским воспитанием, читали мы лекции по здоровому обра-
зу жизни в учебных заведениях, оказывали помощь вете-
ранам, участвовали в городских и краевых мероприятиях 
В скором времени мне было предложено возглавить молодеж-
ное крыло СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ, в результате чего более 
активно включились в политическую жизнь нашего города и 
края.  Сегодня можно смело сказать, что если бы я не оказался 
в СР, то вряд ли бы связал будущее с политической деятельно-
стью. Именно этой партии я обязан всем, чего я достиг на этом 
поприще. 

Я благодарен всей нашей команде и старшим сорат-
никам, которые всегда готовы помочь и словом, и делом. 
Ярким примером работы с молодыми кадрами является проект 
«Молодежный кадровый резерв», который для меня имеет особое 
значение. Именно он дал возможность понять и прочувствовать, 
что такое партия и что она дает. Такие проекты позволяют не толь-
ко расти и развиваться, но и видеть с другого ракурса происходя-
щее в стране и в обществе.  

Сейчас я депутат Барнаульской городской Думы, руководитель 
барнаульских эсеров.  Это новая ступень и еще одна площадка для 
реализации справедливых идей и планов.

– Бороться за справедливость - значит идти до конца. Даже в самых, казалось бы, уже про-
игрышных ситуациях. И я всегда и во всем придерживаюсь этого принципа: если уж взялся за 
гуж, то не говори, что не дюж.

Мой «роман» со СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИЕЙ закрутился с самых юных лет – с основания пар-
тии в 2006 году. Некоторое время был ее активным сторонником, в 2010-м осознанно вступил 
в ряды СР. Справедливость, честность стали основополагающими факторами моего выбора. 

А чуть ранее, в 18 лет, окунулся с головой в предвыборные кампании, был членом шта-
ба, отвечал за связи со СМИ, работал наблюдателем на выборах. Объективной оценкой моей 
деятельности на благо партии стало, считаю, мое назначение в 2016 году на должность по-
мощника депутата. Благодаря партии, активной работе на нее начал разбираться в политике, 
получил определенный уровень знаний, ценный опыт политической борьбы. 

2019 год стал для меня знаковым: очевидно, руководство оценило мои скромные старания 
и доверило депутатский пост в Барнаульской городской Думе. 

Свою партийную принадлежность, деятельность партии стараюсь оперативно и доходчиво 
транслировать через соцсети. Работе в них придаю огромное значение, так как считаю одним 
из наиболее эффективных современных инструментов продвижения идей партии в массы. 
Территория влияния – безграничная, обратная связь – молниеносная, воздействие на умы – 
прямое, без посредников. 

– Еще со студенчества у меня сформировалась тяга к политическим процессам.  Я в це-
лом близка к социал-демократическому направлению. Справедливость – это то качество, 
с которым рождается каждый человек, но в процессе взросления оно либо усиливается, 
либо, наоборот, ослабевает. Мне повезло, и моя работа в Общественной приемной не остав-
ляет шансов быть несправедливой. Эта боль людей, с которой я ежедневно сталкиваюсь, 
мне близка не понаслышке. 

По моему жизненному опыту человека, вышедшего из простой семьи, как и по профес-
сиональной деятельности, когда каждый день вникаешь в проблемы людей, ты не можешь 
быть равнодушным. Иначе просто потеряешь их доверие. 

Благодаря партии я уверена, что занимаю свое место в жизни, что это мое дело, и пока 
не намерена сворачивать с этого пути. Ресурс партии – это важная составляющая работы. 
Партия предоставляет команду, которая не бросит в трудную минуту и всегда с тобой. Мои 
коллеги ни разу не оставили меня наедине со сложными проблемами. Всегда чувствую их 
плечо, могу надеяться на актуальный совет или ободряющее слово, начиная от сельских 
депутатов до политиков федерального уровня. 

– Бороться за справедливость - значит идти до конца. Даже в самых, казалось бы, уже про-– Бороться за справедливость - значит идти до конца. Даже в самых, казалось бы, уже про-

– СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ сыграла важную роль в моей жизни, в 
карьере политика, помогла стать депутатом АКЗС в 2016 году. Пото-
му что начинал я практически с низов, с раздачи газет в 2007 году, не 
думая о политической деятельности на профессиональном уровне. 

Когда попал в Молодежный кадровый резерв СР, меня назначи-
ли организатором спортивно-массовых мероприятий. К реализации 
наших проектов мы подошли креативно. Федеральный резонанс 
получила наша идея по раздаче китайской лапши с символикой 
«Единой России», которая получила название «Лапша ушная народ-
ная». Народ с воодушевлением воспринял наш креатив и даже делал 
фотосессии с нашим популярным продуктом.

Можно также вспомнить и нашумевшие «Сугробы имени Савин-
цева» (экс-мэр Барнаула), когда мы обозначили яркими аншлагами 
самые высокие сугробы в краевом центре, которые не убирались. 

Постепенно эти «игры» перерастали в более серьезную борьбу 
против произвола властей, порой угрожавшие здоровью. Так, на 
предыдущих выборах в Барнаульскую городскую Думу на одном из 
избирательных участков в Ленинском районе нам пришлось всту-
пить в неравный бой с сотрудниками ОМОНа. Они с автоматами на-
перевес преградили нам путь на участок, чтобы помешать честно 
подсчитать голоса, и дело почти дошло до рукопашной.

…Если бы мне не были близки принципы социальной справедли-
вости, я не был бы в партии. Для меня это не только партийные, но 
и профессиональные приоритеты. Мне, как тренеру-преподавателю, 
жизненно необходимо быть примером для подрастающего поколе-
ния. Прежде всего, учить их быть справедливыми, а потом – всему 
остальному. А как лучше всего научить справедливости? Надо само-
му быть справедливым. И истина заключается в том, что я именно в 
той партии, которая ставит СПРАВЕДЛИВОСТЬ во главу угла. 

Мой пример является достаточно показательным с точки зрения 
того, какой карьерный рост возможен в рядах политической партии.

Василий ЖЕЛЕЗОВСКИЙ Александр ОБИДИН
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 Олег БОРОНИН
 глава Сибирского сельсовета 
Первомайского района:

Наталья ГЛАДЫШЕВА
 Председатель Совета местного отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Троицком районе:

Андрей КИРЬЯКОВ
 депутат Молодежного парламента города Барнаула, 

Молодежный кадровый резерв СР:

Сергей ЯЛОВЦЕВ
 глава Барановского сельсовета Змеиногорского района, 
Председатель Совета местного отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Змеиногорском районе: 

Елена РЕЧКОВА
 руководитель фракции «Справедливая Россия» в Думе 

города Бийска, Председатель Совета местного отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в городе Бийске:  

«Со школьной скамьи критикую власть» «Разумный мир должен быть 
социально справедливым»

«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ помогла мне 
правильно повзрослеть»

«Я формировал сообщество, 
поддерживающее идеи справедливости»

«Принципы партии являются 
и моими личными»

– Принципы социальной справедливости мне абсолютно близки, иначе я бы не за-
нимался политикой, не вступил в партию. Обостренное чувство справедливости от-
крылось у меня не вчера, еще со школьной скамьи я уже вполне сознательно занимал 
критичную позицию в отношении системы власти в нашей стране. 

Затем была служба в армии, после которой я вступил в КПРФ с момента образова-
ния и оставался ее членом до 1996 года. Стоял у истоков создания уже постсоветской 
комсомольской организации в крае.

Однако в 1996-м написал заявление о выходе из КПРФ. Не в обиду соратникам по 
левому движению, на мой взгляд, ее партийная программа и реальные дела расходят-
ся. Мне больше близок социал-демократический подход. 

Хотя и мы неидеальные. Не всегда мои взгляды, как главы муниципалитета, совпа-
дают с партийной повесткой, транслируемой нашими федеральными руководителя-
ми. Считаю, это нормально, поэтому говорю об этом открыто. Но в целом программу 
партии разделяю. 

Важнейшим событием в моей жизни стала губернаторская избирательная кампания. 
Спасибо партии за доверие! В ее ходе транслировал избирателям не только цели и задачи 
СР, но и взгляды главы муниципалитета на проблемы села и пути их решения. Благодаря 
кампании хорошо познакомился с краем, его проблемами в самых разных аспектах. Не-
смотря на то, что уже восемь лет работаю главой сельсовета. 

Базовые и правильные понятия о справедливости вложили в меня роди-
тели, потому что я вышла из учительской семьи. Эти принципы укрепились 
во время учебы на историко-филологическом факультете БГПИ. История – 
это наука, которая дает объективное понимание развития общества. И раз-
умный мир должен быть социально справедливым и гуманным. 

С партией я познакомилась в 2008 году. Досконально из-
учив основополагающие документы партии, я поняла, что они со-
ответствуют моей гражданской позиции. В этом же году я ста-
ла руководителем местного отделения СР в Троицком районе.
Несколько созывов я избиралась депутатом Троицкого сельского Совета 
депутатов, а позже уже будучи руководителем МО – депутатом райсовета. 
Это значительно расширило возможности реализации главного принципа 
социальной справедливости – помощи людям в решении их насущных про-
блем. 

Познакомившись с Александром Васильевичем Терентьевым, я сразу 
оценила его деловые и человеческие качества. Это прежде всего добро-
желательность по отношению к любому человеку, а также активная и целе-
устремленная деятельность. Мы ему очень благодарны за то, что ни одна 
наша просьба не остается без внимания. Это – человек реальных дел. Все 
эти определения можно с полным правом адресовать и нашим соратника-
ми по партии. 

В обществе должна быть справедливость – это аксиома. Для меня СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – это партия реальной помощи людям на местах.  Власть 
должна относиться к своему народу, как добрые заботливые родители от-
носятся к своим детям.

– К сотрудничеству с партией я пришел совершенно случайно. Волею 
судьбы оказался в 16 лет в больнице вместе с депутатом АКЗС Александром 
Николайчиком. Тогда-то он мне и рассказал, чем занимается СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, региональное отделение, какие дела уже были сделаны. 

Я для себя взял на заметку, что эта партия работает не только во время 
выборов, но вершит реальные дела, в отличие от других, и в «межсезонье». 
Постепенно начал сравнивать СР с региональными отделениями других пар-
ламентских партий: кто что делает в крае. И пришел к выводу, что мне по 
душе принципы и деятельность именно СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. 

Осознанно же с партией стал сотрудничать примерно с 18 лет. Если до 
этого участвовал в каких-то молодежных проектах, то теперь стал активно 
помогать в избирательных кампаниях и проведении различных партийных 
мероприятий. 

Я считаю, что СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ появилась в моей жизни в очень 
нужный момент. Однопартийцы помогли помогла мне в период взросления: 
от подростка, юноши до становления как мужчины и гражданина. В этом мне 
очень повезло с людьми, с которыми я оказался в партии, сотрудничал и вза-
имодействовал все это время. Делился планами, мы их обсуждали, меня кор-
ректировали. Где-то я прислушивался, где-то оставался при своем мнении. 
Кроме того, СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ помогала моим близким. Например, ба-
бушка обращалась в Центр защиты прав граждан города Барнаула с бытовы-
ми вопросами, на которые не могла найти для себя ответ. Там ей неоднократ-
но помогали. По ее совету в ЦЗПГ приходили ее подруги, соседки и знакомые. 

Поэтому я убежден, что партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – очень мощный 
инструмент социальной справедливости в со-

временной России, который действительно 
нужен людям и им реально помогает. 

– Принципы справедливости у нас закладывались в семье. Я считаю, что выстроить 
эффективное, здоровое общество без них невозможно. Это главный социальный каркас, 
вокруг которого должно выстраиваться все остальное. Потому что, если взаимоотноше-
ния в обществе будут несправедливыми, сложно возвести какую-то конструкцию, систе-
му управления в государстве. 

В 2007 году, когда формировалось местное отделение партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Змеиногорском районе, мне предложили его возгласить. Накануне я вниматель-
но изучил газету СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, и что-то у меня в груди екнуло: «Вот это мое!». 

Для меня политика – это проявление жизни. И у меня всегда такой принцип: насколь-
ко я эффективен в жизни – по делам, свершениям, реализации себя и своих творческих 
идей – в этом и выражается политика. Не просто в словах, а прежде всего в делах. По-
этому я всегда считал, что если что-то будет идти вразрез с моими нравственными, ду-
ховными, моральными принципами, то я не смогу с этим смириться, и встанет вопрос: 
оставаться в партии или уйти. За те годы, что я занимаюсь политической деятельностью, 
происходило много чего: и становление, и участие в избирательных кампаниях, и реали-
зация партийных проектов, и публичная деятельность. Это было непросто, но сказать, 
что что-то стало бы непреодолимым препятствием для продолжения политической дея-
тельности, – у меня такого не было. 

По большому счету за это я во многом благодарен и руководителю нашего регио-
нального отделения Александру Васильевичу Терентьеву. За это время я понял, что он 
не играется. То есть то, чем он занимается, – это основа его внутреннего мира. Это тоже 
стало для меня мощным стабилизатором для продолжения партийного дела. Я нашел 
человека, который близок мне по духу, по взаимопониманию, и мне комфортно рабо-
тать в этом окружении.  

Как итог – сейчас я в исполнительной власти. Это тот социальный лифт, о котором мы го-
ворим. Потому что за эти годы сформировалось взаимопонимание с людьми, избирателя-
ми. У меня появилась возможность раскрыться в профессиональном и публичном плане. 

– В 2014 году я сделала осознанный выбор в пользу СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. Потому 
что принципы социальной справедливости являются и моими личными. 

В избирательной кампании 2017 года бийчане оказали мне доверие, и я стала депута-
том Думы г. Бийска от СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. Когда тебе доверят и поддерживают, же-
лание идти дальше и оправдать надежды избирателей, партии, ее руководителей только 
усиливается. Все мои достижения – это наша общая заслуга!
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 Олег БОРОНИН
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Алексей КРОТОВ 

 депутат Красногорского районного Совета 
народных депутатов Алтайского края, 
Председатель Совета местного отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Красногорском районе:

«Значит, все не зря!»

Павел ИВАНОВ 

глава Урожайного сельсовета Советского района:

Сергей МЕДВЕДЕВ 

депутат Бурлинского районного Совета депутатов, 
Председатель Совета местного отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Бурлинском районе:

Валерий АРБАКОВ 
 депутат Районного собрания депутатов 
Смоленского района, Председатель Совета 
местного отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Смоленском районе:

«Знакомство со СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИЕЙ 
было неизбежно»

«Они не продадут и не сдадутся!» «Боеспособная единица»

– Я с малых лет все проявления не-
справедливости принимал близко к 
сердцу. Был активным во всех начи-
наниях: очень хорошо учился, много 
занимался спортом, рано вступил в 
комсомол. Старался быть лидером 
везде. Был знаменосцем и в школе, 
и в техникуме. А знамена, сами зна-
ете, абы кому не доверяют. В том же 
техникуме назначили физоргом. Стал 
кандидатом в мастера спорта СССР по 
велоспорту. 

Уже в более зрелом возрасте меня 
все больше стала возмущать соци-
альная несправедливость, когда эле-
ментарно не работают законы, власти 
практически нет. Это расслоение на 
богатых и бедных, коррупция, нару-
шение прав детей-сирот, инвалидов и 
многое другое. 

Поэтому знакомство со СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИЕЙ, которое состоялось 
в 2011 году, было неизбежно и случи-

лось как нельзя вовремя. В ходе пред-
выборной кампании в депутаты Госду-
мы к нам в село Урожайное приехал 
Александр Васильевич Терентьев. Во 
время встречи с людьми, которая вы-
звала большой интерес и собралось 
очень много народа, я увидел настоя-
щего лидера. 

Потом я пообщался с ним поближе, 
узнал и понял, что это человек, кото-
рый реально заботится о будущем на-
шей страны в целом и каждого гражда-
нина в частности. 

В 2013 году я уже вполне осознанно 
вступил в политическую партию СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Стал кандидатом в 
депутаты районного Совета Советского 
района от партии. Избиратели мне вы-
разили доверие, благодаря им я был 
избран. Вступил уже на политиче-
ской арене в борьбу за социаль-
ную справедливость граждан, 
чем и занимаюсь по сей день. 

района от партии. Избиратели мне вы-
разили доверие, благодаря им я был 
избран. Вступил уже на политиче-
ской арене в борьбу за социаль-
ную справедливость граждан, 
чем и занимаюсь по сей день. 

– В парию я пришел совершенно слу-
чайно. До этого не занимался политикой, 
поэтому было вдвойне интересно, смогу 
ли, пойдут ли за мной люди. Но получи-
лось! Местная ячейка, а впоследствии 
местное отделение образовалось. По 
сей день являюсь его бессменным ру-
ководителем. Оглядываясь назад, вспо-
минаю, что нам пришлось пережить, 
особенно вначале. Были угрозы уволь-
нения с работы наших выдвиженцев, 
прессинг некоторые не выдерживали. Я 
их не осуждаю и понимаю, работа в наше 
время – все, иначе можно остаться без 
средств к существованию. 

Так выкристаллизовался костяк, на 
который я могу положиться, зная, что 
они не продадут и не сдадутся. Всё, чего 
достигло местное отделение, – благода-

ря этим людям. Пользуясь случаем, хочу 
сказать им большое СПАСИБО! 

К сожалению, с каждым годом жизнь 
все дальше и дальше от социальной 
справедливости, скажем, вообще от 
справедливости. Повышение пенсион-
ного возраста, рост налогов на бизнес, 
который приводит к росту цен в мага-
зинах и разорению предпринимателей, 
неподъемные тарифы и прочие пако-
сти нашего «любимого» правительства. 
Только в нашей стране при увеличении 
МРОТ многие стали получать меньше. 
Чудовищные эксперименты над об-
разованием и медициной, которые в 
большей мере ударили по селу, по 
сути, со временем ставят на нем 
крест. Так что работы нам только 
прибавляется.

– Изначально идеи социальной справедливости оказались для 
меня созвучными с коммунистической идеологией. Поэтому зна-
комство с серьезной политикой я начал с КПСС, куда вступил в са-
мый разгар перестройки, в 1989 году. Но в 1991-м советская ком-
партия приказала долго жить. А идеология новоиспеченной КПРФ 
меня почему-то не впечатлила, и в моей жизни надолго воцарился 
вакуум…

…Пока в 2006 году на политическом небосклоне не взошла но-
вая звезда – СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Ее идеи не оставили меня 
равнодушными. Тем более что для меня, как преподавателя мате-
матики в школе, педагога, принципы социальности справедливо-
сти являются не только жизненной, но и профессиональной необ-
ходимостью. 

Неслучайно уже на следующий год я вступил в партию, еще спу-
стя год меня избрали Председателем Совета местного отделения 
СР в Смоленском районе. Объективности ради стоит отметить, что 
отношение к эсерам в Смоленском районе изначально сформиро-
валось как к очень авторитетной партии настоящих дел. Так как их 
дела говорят сами за себя. Огромная заслуга в этом принадлежит 
ее региональным лидерам, прежде всего Александру Васильевичу 
Терентьеву, которого уважают и отмечают его внимание к нуждам 
селян, особенно подрастающего поколения. Это и его именная сти-
пендия для спортивных отличников и отличных спортсменов из 
малообеспеченных семей, и строительство спортивных площадок, и 
поддержка в организации спортивных и культурных мероприятий, и 
помощь ветеранам войны и труда.

Смоленское отделение СР и само по себе вполне боеспособная 
единица. Да и в целом количество депутатов-эсеров в районе при-
растает с каждым годом. Это все больше меня убеждает в том, что в 
свое время я сделал правильный выбор, что мы ответственно подхо-
дим к решению партийных задач, полны решимости в продолжении 
нашей борьбы за идеалы справедливости. 

– С публичной политикой столкнулся очень рано. А началось все 
на серьезном уровне с учебы в СПТУ механизации, где меня избрали 
секретарем комсомольской организации училища. Позже работал 
заведующим гаражом, а вскоре меня выбрали профсоюзным бос-
сом родного совхоза. Затем долгие годы трудился управляющим 
фермой. Много лет, начиная с 1972 года и по сей день, являюсь депу-
татом местных и районных представительных органов. Главой Кал-
ташинского сельсовета проработал 22 года. 

С партией встретился в 2006 году. Однопартийцы сразу предло-
жили возглавить местное отделение в Красногорском районе. Я был 
в то время главой сельсовета, мне были близки проблемы населе-
ния, избирателей. С тех лет и пошла работа. С первых дней не было 
такого, чтобы мы не понимали друг друга с Александром Василье-
вичем Терентьевым. Ни одно обращение от меня он не оставил без 
внимания. Очень благодарен ему за это и отношусь к нему с огром-
ным уважением. 

Я здесь жил, живу и буду жить. Все время был, по долгу службы, 
в центре общения, проблемы людей старался решать по справедли-
вости. Односельчане мне доверяли и доверяют по сей день, голо-
суя на выборах и обращаясь с бедами как к представителю власти. 
Приходил человек, я выслушивал его, вникал в проблему и в меру 
возможностей и полномочий помогал. Никогда не врал, что сделаю 
невозможное, всегда поступал по чести и совести. И хотя я уже дав-
но на заслуженном отдыхе, селяне по старой памяти идут ко мне со 
своими вопросами. Значит, все не зря…

Сергей МЕДВЕДЕВ Валерий АРБАКОВ
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Михаил САШНИКОВ 

 Председатель Совета местного отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Косихинском районе:  

Наталья ЛЕБЕДЕВА 

Председатель Совета местного отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Ключевском районе:

«Воспитать „обнаженное“ чувство 
справедливости»

«Поверив в лидера, я пошла за ним»

«Страдала от того, что говорю правду»

Евгений МАЛЕНКО 
 депутат Совета депутатов Николаевского 
сельсовета Немецкого национального района, 
Председатель Совета местного отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Немецком 
национальном районе: 

Ольга ЧЕЧУЛИНА 

 Председатель Совета местного 
отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Крутихинском районе: 

«Был стихийным борцом 
за справедливость»

«Главное, что в меня заложили, – 
желание помогать людям»

– В 2008 году разворачивалась избирательная кампания по выбо-
рам в Государственную Думу. Я в то время работал в колхозе и всегда 
думал, что нас обижают, был стихийным борцом за справедливость. 
По жизни всегда стараюсь поступать по справедливости и того же 
требую от других. 

Большую роль сыграла в укреплении этих чувств и личная встре-
ча с Александром Васильевичем Терентьевым. Он понравился мне 
как человек. Несмотря на то, что занимает высокое положение, об-
щается с людьми на равных. 

Сначала я был рядовым активистом. Потом постепенно сотрудни-
чество перешло на более высокий уровень – в защиту принципов 
социальной справедливости и прав граждан. 

Могу сказать, что на выборах на местах – видишь, что в депу-
татский корпус, порой, избираются люди, совсем далекие от по-
нимания жизни села, приходят туда просто «посидеть», отбыть 
пятилетний срок. Стараюсь в каждой избирательной кампании 
продвигать кандидатов от партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Чтобы 
создать реально действенную и эффективно работающую оппо-
зицию. 

Вчера мы выбирались в местные советы, потом уже второй срок, 
становимся узнаваемыми, избираемся в райсовет. Пытаемся решать 
проблемы села. Расширяются возможности, горизонты и полномо-
чия, и все это ради одной цели – помощи людям. 

– Принципы социальной справедливости 
я впитал с юных лет. Неслучайно я выбрал 
учительскую стезю, окончил педагогическое 
училище, пединститут. Учитель, педагог по 
определению не может быть несправедли-
вым и обязан воспитать в учениках, детях «об-
наженное» чувство справедливости, а потом 
уже учить всему остальному. 

Будучи директором школы, руководите-
лем коллектива предприятия, тоже старался 
не только строго соблюдать права подчинен-
ных, но и быть для них примером и образ-
цом справедливого отношения к людям и их 
поступкам. Эти вопросы всегда стоят перед 
руководителем, и от того, какую позицию он 
займет – начальника, чиновника, бюрократа 
или защитника прав членов коллектива, – и 
зависит степень уважения и доверия к нему.

Когда мне поступило предложение воз-
главить местное отделение СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ в Косихинском районе, раздумывал 
недолго, потому что поддержка соратников 
по партии в борьбе за права людей – это 
мощное оружие в противостоянии с неспра-
ведливостью.

Позже познакомился с Александром Ва-
сильевичем Терентьевым. Я сразу проникся к 
нему с уважением. Потому что он сам вышел 
из простого народа, понимает его проблемы 
как никто и действительно – не на словах, а 
на деле – борется за справедливость. И пока 
есть «порох в пороховницах», силы и возмож-
ности, до последнего момента буду держать-
ся ради принципов социальной справедливо-
сти, ради работы на благо людей. 

– Я пришла к сотрудничеству с партией 
в 2007 году, потому что увидела наконец-
то людей, моих коллег, которые пытались 
отстаивать справедливость. У меня было 
желание тоже участвовать в защите инте-
ресов жителей моего села, но я делала это 
в одиночку. Зная меня много лет, пригласи-
ла меня в партийные ряды Любовь Вален-
тиновна Демидова. 

Дело в том, что мои принципы и прин-
ципы социал-демократов полностью со-
впадали с политикой партии, которую 

возглавляет у нас на Алтае Александр 
Васильевич Терентьев. Я увидела дела, 
которыми руководил Политик с большой 
буквы. У него многому можно учиться. И 
только поверив в лидера, я пошла за ним. 

Благодаря СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ я 
была избрана депутатом районного Сове-
та. Я благодарна региональному отделе-
нию, что находила поддержку во многих 
своих предложениях по проведению ме-
роприятий у нас в районе, а также на за-
конодательном уровне.

– Я пришла к сотрудничеству со СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИЕЙ совсем недавно. В феврале 
2019 года меня избрали Председателем Со-
вета местного отделения партии в Ключев-
ском районе. Уже есть победы – и это дает 
прилив сил, желание бороться вдвойне. Уже 
были выборы, встречи, фальсификации.

Моим идейным вдохновителем стала 
Ирина Михайловна Андреева, руководитель 
местного отделения СР в Табунском районе. 
Принципы социальной справедливости мне 
очень близки, потому что такая черта харак-
тера, как справедливость, – у меня с детства. 

И без нее никуда. В некоторых ситуациях, 
уже во взрослой жизни, страдала даже от 
того, что везде и всюду говорила правду, 
которая некоторым не нравилась. Приходи-
лось помогать людям и по долгу службы: ког-
да работала психологом в учреждении соци-
альной защиты, часто ко мне обращались 
односельчане, в том числе и за юридической 
помощью. Теперь нам будет легче, ведь мы 
команда – команда СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
– как раз той партии, которая думает о на-
роде и его проблемах и помогает каждому 
обратившемуся.

– Я была с самого раннего детства воспитана в справедливости, 
которая меня окружала со всех сторон: и дома, и в школе, и в педа-
гогическом училище. Главное, что в меня заложили, – это желание 
помогать людям. Педагог по определению должен быть образцом и 
примером для детей, потому что справедливость – это высший кри-
терий человечности в человеке. Только человек разумный способен 
и обязан быть справедливым. 

Шесть лет назад я стала руководителем местного отделения в 
Крутихинском районе. У меня тогда как раз возникли трудные лич-
ные обстоятельства – я осталась без работы. Это был настоящий 
стресс, я очень переживала, что пришлось сидеть без дела. В силу 
специфики предыдущего рабочего места (директор Центра занято-
сти населения Крутихинского района) я не привыкла к одиночеству, 
ничегонеделанию, отсутствию общения с людьми. Надо было найти 
отдушину для приложения собственных сил, активной жизненной 
позиции, стремления и умения решать жизненно важные вопросы 
земляков. 

По прежней работе меня знали и уважали многие местные жи-
тели. Да и я в силу воспитания не могу оставаться равнодушной к 
чужим проблемами, а тем более беде. А с помощью партии, при под-
держке регионального отделения и лично Александра Васильевича 
Терентьева возможности помочь людям решить их вопросы значи-
тельно расширились. 

Михаил САШНИКОВ Евгений МАЛЕНКО

Когда мне поступило предложение воз-

Светлана ХОРОШИЛОВА 

Депутат Усть-Пристанского районного Совета депутатов, 
Председатель Совета местного отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Усть-Пристанском районе:
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Региональное отделение партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

в Алтайском крае:

Фракция 
«Справедливая Россия» 

в Алтайском краевом 
Законодательном 

Собрании 

+7 (3852) 29-40-28

Общественная приемная 
депутата  Госдумы РФ 

А. В. Терентьева:

+7 (3852)50-17-25

+7 (3852) 56-95-10, 
56-95-09

Центр защиты прав граждан 
«Справедливая Россия» 

в Барнауле:

Местное отделение партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

в городе Барнауле

+7 (3852) 29-90-99, 
50-02-58

+7 (960) 951-11-42

Накрываем 
новогодний стол

Просто. Вкусно. Изысканно. 

Символ года

Крыса – самый первый знак в 
восточном календаре, но счита-
ется, что это место она заняла не 
совсем честно: Крыса забралась 
на спину Быка и потеснила все 

остальные знаки в очереди. 
Стихия 2020 года – металл.

Цвет – белый. 
Белая Металлическая Крыса

Поскольку металлу присущи 
упорство, борьба, стойкость, ре-
шительность, то будущую Крысу 

отличат борьба за справедли-
вость и твердый характер.

Рыба красная слабосоленая – 150 г
картофель – 1–2 шт.
морковь – 1 шт.
яйца куриные – 3 шт.
майонез – 3 ст. л.
соль – по вкусу

Лук, нарезанный полукольцами, обжа-
рить с грибами и остудить. Сыр потереть 
как можно мельче. Мясо порезать солом-
кой. Все продукты, кроме сыра, смешать, 
слегка посолить и заправить соусом. Салат 
выложить на плоскую тарелочку. Готовый 
салат обсыпать сыром со всех сторон, и 
украсить как мышку.

утка (весом 2,5–3кг)
сухари панировочные – 100 г
имбирь свежий, очищенный – 20 г
яблоко (крупное) – 1 шт.
яйцо куриное – 2 шт.
апельсин (небольшой) – 2 шт.
перец чили молотый – 1/2 ч. л.
корица – 1/2 ч. л.
соль по вкусу
перец черный по вкусу

Печенье «Топленое молоко» – 400 г
масло сливочное – 150 г
творог (не менее 15% жирности) – 800 г
сливки 20%-е – 120 г
сахар– 200 г (+ 2 ст. л.)
яйца – 3 шт.
ванильный сахар – 1 пакетик
малина (или другая ягода) – 400 г
сметана 20%-я – 250 г

Измельченное в крошку печенье в крош-
ку добавляем в  растопленное остуженное 
сливочное масло, тщательно перемешива-
ем. Форму застелить бумагой для выпечки 
и утрамбовывать в ней полученную массу. 
Толщина дна чизкейка около 10 мм, борти-
ков – 5–7 мм.  Ставим основу в холодильник 
и готовим начинку.

Творог протираем через сито или «пере-
тираем» блендером до изменения его тексту-
ры в однородную, почти кремовую. Добавля-
ем сливки и снова «перетираем» блендером. 
Добавляем в полученную массу 3 яйца, 200 г 
сахара и ванильный сахар. Снова «перетира-
ем» все ингредиенты блендером.

Вынимаем из холодильника основу 
для чизкейка и равномерно наполняем ее 
творожной массой. Отправляем чизкейк в 
разогретую до 170 °С духовку на 50 минут. 

Взбиваем сметану с 2 ст. л. сахара и вани-
лином до однородности.

Достаем чизкейк из духовки. Выливаем 
сметанную массу поверх творожной. И снова в 
духовку на 200 °С на 7 минут. Украшаем ягода-
ми и отправляем в холодильник на всю ночь. 

300 г свинины
1 ч. л. горчицы
1 ч. л. прованских трав
1 ч. л. сухой аджики
1 ч. л. соли, 3–4 зубчика чеснока
3 ст. л. растительного масла

Смешиваем прованские травы, соль, сухую аджику, горчицу и 
прессованные зубчики чеснока, вливаем масло. Получившейся 
смесью тщательно натираем цельный кусок свинины со всех сто-
рон. Мясо заворачиваем в фольгу, кладем на противень или в фор-
му, ставим в духовку. Запекаем 2 часа при температуре 180 °С, за 
полчаса до готовности мясо разворачиваем.

Готовую буженину нарезаем порционно, выкладываем на блю-
до, украшаем зеленью и подаем к столу.

Совет!  Чтобы буженина получилась по-настоящему вкусной, для 
запекания выбираем окорок, заднюю часть туши или шею. Нежир-
ная и нежная буженина получается из свиной корейки. Важно также, 
чтобы мясо не было парным, иначе блюдо получится невкусным.

31 декабря во всех домах зажжется новогодняя елка, по всем телевизорам страны будут показывать «Иронию судьбы», детвора – 
объедаться вкусностями из новогодних кульков, а хозяюшки – готовить праздничные блюда. Сегодня газета «Справедливая Россия. 

Алтайский край» в помощь нашим дамам собрала подборку вкусных, оригинальных и, самое главное, бюджетных блюд, 
которые не только украсят стол, понравятся гостям, заслужат похвалу близких, но и символ Нового года порадуют.

Салат «Мышки»

Утка фаршированная 

Новогодняя буженина

Новогодний Чизкейк

Приготовление

Рассчитано 
на разъемную 

форму 
диаметром 

23 см.

Приготовление

Приготовление

Панировочные сухари, тертый на 
мелкой терке имбирь, корица, тертое 
на крупной терке яблоко смешива-
ем и хорошенько растираем.  Солим, 
перчим, по вкусу. Яйца слегка взбива-
ем венчиком, добавляем в смесь и пе-
ремешиваем.  Утку натираем солью и 
перцем со всех сторон, выкладываем 
на противень, застеленный фольгой.

Наполняем утку начинкой. От-
правляем в разогретую до 200 °С ду-
ховку на 40 минут.

После чего вынимаем утку, сли-
ваем жир, сверху покрываем утку 

соком апельсина. Наливаем на про-
тивень 2–3 стакана воды и отправ-
ляем утку в духовку еще минут на 40. 
Периодически вынимаем и поливаем 
апельсиновым соком. Ждем, пока она 
зарумянится. 
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